

**Акционерное общество «Гостиничный комплекс «Ока»
(АО «ГК «Ока»)**

Акционерное общество
«Гостиничный комплекс «Ока»
(АО «ГК «Ока»)

АДМИНИСТРАЦИЯ

Адрес: 603057, Нижегородская обл.,
г. Нижний Новгород, Гагарина пр-т, д. 27
Тел.: 8 800 100-04-77;
Тел./факс: 8 (831) 425-94-94
Сайт: <http://www.hoteloka.ru>
ОКПО 43003871, ОГРН 1025203745050,
ИНН 5262017723, КПП 526201001

№ _____ от « _____ » _____ 2021 г.

Меры по снижению рисков для здоровья
и безопасности COVID-19

Гранд Отель ОКА со всей ответственностью подтверждает, что в условиях неблагоприятной эпидемиологической ситуации, связанной с COVID-19, рекомендации и все применимые нормы и правила Всемирной организации здравоохранения для отелей, Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека Российской Федерации неукоснительно соблюдаются, а также положения указа Губернатора Нижегородской области и постановления главного санитарного врача Нижегородской области о профилактической вакцинации отдельных категорий граждан по эпидемиологическим показаниям на территории г. Нижнего Новгорода.

Администрация отеля гарантирует соблюдение всех профилактических мер по охране труда, вызванных пандемией COVID-19. Нами реализованы профилактические мероприятия при входе в отель, в том числе дезинфекция рук и социальное дистанцирование, измерение температуры на входе, персонал работает в масках и перчатках, периодически производится дезинфекция поверхностей.

Как для клиентов, так и для сотрудников определены меры раннего выявления симптомов, чтобы предотвратить распространение инфекции. Если возникают подозрения на заражение, мы незамедлительно предпринимаем необходимые действия по заранее определенному плану. При необходимости предоставляется медицинская поддержка.

В случае нарушения анти-COVID требований Гранд Отель ОКА обязуется принять меры по устранению нарушений.

Наша цель - дать вам почувствовать себя в безопасности.

Исполнительный директор
АО «ГК «Ока»



Шевченко А.И.

**Joint-Stock Company "Oka Hotel Complex"
(AO "GK "Oka")**

Joint-stock company
"Oka Hotel Complex"
(AO "GK "Oka")

COMPANY DETAILS

Address: Russia, 603057, Nizhny Novgorod region,
Nizhny Novgorod, Gagarina prospect, 27

Tel.: 8 800 100-04-77;

Tel./fax: 8 (831) 425-94-94

Website: <http://www.hoteloka.ru>

All Russian Classifier of Enterprises and
Organizations (OKPO) 43003871,

Primary State Registration Number (OGRN)
1025203745050,

Taxpayer Identification Number (INN) 5262017723,

Tax Registration Reason Code (KPP) 526201001

No. _____ dated " ____ " _____ 2021

Measures to reduce the risk of COVID-19
infection

Grand Hotel OKA confirms with full responsibility that due to the bad epidemiological situation caused by COVID-19, all the recommendations and all the applicable rules and regulations prepared for hotels by the World Health Organization, the Russian Federal Service for Surveillance on Consumer Rights Protection and Human are strictly observed, as well as the provisions of the decree of the Governor of the Nizhny Novgorod region and the decree of the Chief Sanitary Physician of the Nizhny Novgorod region on COVID-19 vaccination of certain categories of citizens according to epidemiological indications in Nizhny Novgorod region.

The hotel administration guarantees compliance with all preventive employment protection measures caused by the COVID-19 pandemic. We have implemented preventive measures at the entrance to the hotel such as hand hygiene and social distancing, temperature screening at the entrance, the staff works in masks and gloves, and surfaces are regularly disinfected.

To prevent the spread of infection measures for early detection of symptoms have been defined for both customers and employees. If there is a suspicion of infection, we immediately take the necessary steps according to a strategy that has been determined in advance. Medical support is also provided.

In case of violation of the protection measures from COVID-19, the Grand Hotel OKA undertakes to take measures to eliminate the violations.

Our goal is to make you feel safe.

Sincerely,
General Director
AO "GK" Oka"

603057, РОССИЯ, НИЖНИЙ НОВГОРОД,
ПРОСПЕКТ ГАГАРИНА, 27



Shevchenko A.I.

WWW.HOTELOKA.RU